

Pressemeldung

Heidenheim, 12. April 2017

Ausbildung erfolgreich abgeschlossen.

Im Rahmen einer internen Feierstunde wurden bei der Kreissparkasse Heidenheim zehn Auszubildende und zwei Studentinnen der Dualen Hochschule für den erfolgreichen Abschluss ihrer Ausbildung geehrt.

Während ihrer Ausbildung haben die jungen Nachwuchskräfte der Kreissparkasse Heidenheim unterschiedliche Filialen im Landkreis und Fachabteilungen kennengelernt. Ergänzt wurde die praktische Ausbildung durch den Besuch der Berufsschule und umfangreichen innerbetrieblichen Unterricht. „Als verlässlicher Ausbilder in der Region investieren wir ganz bewusst in eine fachlich fundierte Ausbildung und in eine qualifizierte Weiterbildung der Mitarbeiter“, sagt Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim. Er gratulierte im Rahmen der Lossprechungsfeier zum erfolgreichen Ausbildungsabschluss. Der Großteil der Absolventen wird auch künftig bei der Kreissparkasse tätig sein.

Ebenso schloss sich der Personalratsvorsitzende, Siegfried Burkhardt, den Glückwünschen an und war sich mit dem Vorstand einig, dass auch die Personalabteilung samt den Ausbilderinnen Karin Gold und Susanne Kolb einen gewichtigen Anteil am Ausbildungserfolg haben. Im Namen des Lehrjahrs bedankte sich Michele Maisl für die abwechslungsreiche Wissensvermittlung und fachkundige Unterstützung während der Ausbildungszeit.

Als Bankkaufleute wurden freigesprochen: Dilek Avci, Emre Dalkiran, Alexander Gilgenberg, Maike Gnaier, Mareike Keim, Michele Maisl, Natalie Ostertag, Rebecca Renner, Anja Salmen, Moritz Schmid. Das Studium an der Dualen Hochschule in Heidenheim haben erfolgreich abgeschlossen: Anna-Lena Bentz und Johanna Eder.



Der Vorstandsvorsitzende Dieter Steck (li.) der Kreissparkasse Heidenheim und Vorstandsmitglied Thomas Schöppl (4. v. r.) beglückwünschten zusammen mit Personalabteilung und Personalrat die Absolventen anlässlich der Lossprechungsfeier.